

Automobilforum Reiter GmbH in Fürth zählt zu den besten Autohäusern Deutschlands

Automobilforum Reiter GmbH in Fürth überzeugt Kunden mit hervorragendem Service und erhält die begehrte Auszeichnung von AutoScout24.

Fürth, Februar 2025 – Autokäufer schätzen Seriosität, Service und Zuverlässigkeit. Diese Werte spiegeln sich im Internet in den allseits beliebten Bewertungen wider. Genau von diesen Rezensionen hat Automobilforum Reiter GmbH aus Fürth beim europaweit größten Online-Automarkt AutoScout24 besonders viele und sehr gute gesammelt und wurde nun für seinen außergewöhnlich guten Service ausgezeichnet. Damit gehört Automobilforum Reiter GmbH zu den besten Autohäusern in Deutschland.

Die Bilanz von Automobilforum Reiter GmbH kann sich sehen lassen:

In den vergangenen beiden Jahren wurde eine durchschnittliche Bewertung von 5 von 5 Sternen erreicht. Diese Anerkennung spiegelt das hohe Maß an Kundenorientierung und Servicequalität wider, das das Unternehmen seinen Kundinnen und Kunden bietet.

„Dass unsere Arbeit ein so gutes Echo auslöst, macht uns stolz“, kommentiert Michael Reiter, geschäftsführender Gesellschafter, die Auszeichnung. „Das bestätigt und motiviert uns, weiterhin alles für unsere Kunden zu geben.“

Über die Auszeichnung

„Kundenbewertungen geben beim Online-Kauf entscheidende Orientierungshilfe und sorgen für Transparenz. Für den Kauf von Fahrzeugen im Internet gilt das ganz besonders. Mit unserem jährlichen Publikumspreis schaffen wir zusätzliche Orientierung für die Kunden. Gleichzeitig würdigen wir die hervorragende Arbeit der Händler, die einen exzellenten Service anbieten und damit zurecht besonderes Vertrauen genießen“, sagt Stefan Schneck, Deutschland-Vertriebschef bei AutoScout24.

Die renommierte Händler-Auszeichnung von AutoScout24, dem europaweit größten Online-Automarkt, wird dieses Jahr zum zwölften Mal vergeben. Sie ist ein echter Publikumspreis – basierend auf den Online-Bewertungen, die die Nutzer von AutoScout24 im Laufe der letzten beiden Jahre abgegeben haben. Dabei spielen Gesamteindruck, Erreichbarkeit, Zuverlässigkeit, Angebotsbeschreibung und Käuferlebnis eine entscheidende Rolle. Nur Autohäuser mit besonders vielen und guten Bewertungen können sich über die begehrte Auszeichnung freuen.